◆浜風集会所【平成29年4月20日(木) 参加者数18人】

- ★調査結果等補足説明については、当日発言内容と区別するため【→朱字】で表示しています。★完了事項については、【→青字】で表示しています。★いただいたご意見等はそのまま記載していますので、実際の状況等と異なるものもあります。

No.	質問·意見等	回 答 等
1	JR芦屋駅の高架下で絵が描かれているところを,雨が降った後,歩いて通ったら,上から水滴が落ちてきた。一度調べてほしい。	分かりました。 →平成29年度末までに補修いたします。
	集会所トークは後日,市ホームページで議事要旨が公表されるが,大体いつごろ公表されるのか。以前,政策推進課に公表の目安を掲載してほしいと電話をしたら翌日に掲載されたが,翌年には掲載されてなかった。 きちんと引き継いでほしいし,掲載してほしい。	予定をできるだけ早く載せるようにします。7月くらいを目途に議事録の公開を考えています。
3	役所関係の書類を提出する際,毎年同じ内容を記入するのは高齢者や障害者にとっては大変なので,押印だけにしてほしい。	大変ご面倒をおかけしますが、それぞれの方の個人情報となるため、ご本人にご記入いただきますよう、ご理解をお願いします。
	ある課で本人確認のため保険証や診察券の提示が求められたが持参していなかった。財布の中からその他のカード類を見せたがダメと言われ、知り合いの他課の課長に私の身分証明を頼むため連れてきた。そこまでしないとだめなのか。	できるだけそういうことのないようにしたいと思いますが、なかなか役所としても難しい壁があることもご理解いただけたらと思います。
5	以前の集会所トークの時に来ていた職員が,発言内容をその家族を通じて知人仲間に伝えていた。守秘義務違反ではないか。	そのようなことはあってはならないと思います。
6	パイプラインの利用者との協議は具体的にどの協議を指しているのか。また、パイプラインを存続すると明言してほしい。 万が一廃止でも、 せめて廃止まではきちんと補修をしてほしい。 パイプラインはこの地区の自慢なので、 市長が海外で自慢したら、 見学者が多数来るのではないか。	ゴミパイプライン協議会が設置されており、その会議録はホームページでご覧いただけます。また、パイプラインはすぐさま廃止するというようなことはありません。ただ、廃止を取り消すかどうかは、この段階では申し上げにくいです。 5~6年前に、日本の当時の現職総理大臣にパイプラインをご案内したことがあります。
7	市民センターでの団体の行事のうち、芦屋市や芦屋市教育委員会による後援の基準を教えてほしい。	特定の政党や宗教の利害に関わらない,営利を主たる目的としないといった条件があります。今 一度,誤解のないよう,基準をしっかりしたいと思います。

◆浜風集会所【平成29年4月20日(木) 参加者数18人】

- ★調査結果等補足説明については、当日発言内容と区別するため【→朱字】で表示しています。★完了事項については、【→青字】で表示しています。★いただいたご意見等はそのまま記載していますので、実際の状況等と異なるものもあります。

No.	質問·意見等	回 答 等
8	県立国際高校のグラウンドと東側のテニスコートの間に3メートル幅の歩道を作ってほしい。	市でどこまでできるか分かりませんが、県と話をしてみます。 →学校側にも相談させていただきましたが、一般に学校敷地内に道路を設けることが困難であることに加え、防犯上及びグラウンド利用状況を鑑み、歩道としての使用は困難であると判断させていただきました。
9	高浜町の市営住宅の集合化には反対だが、どのような目的で決定されたのか。計画立案時にき ちんと広報してほしい。また、内部での議論はどういうふうに行われたのか。	市議会では様々な議論がありました。老朽化した西蔵町、浜町、南宮町の市営住宅において、生活圏を変えないためには現地建て替えが基本ですが、一旦どこかへ移っていただいた上でそれぞれを建て替えるので、効率も悪くなります。できれば1か所で行えないかというところから始まった議論です。毎年、新年度予算が議決された場合には、全部広報に載せていますし、詳しく必要なものは特集記事も出しています。
10	芦屋市は非常にブランド力があり,住環境はよいはずなのに,今はどんどん建物を建てている。 海の景色が見えたところにも建てた。会員だけが入る施設や,県営住宅などであるが,もっと違う 発想ができなかったのか。消防の高浜分署もわずかな距離で建て替える必要があったのか。	それぞれご意見はあると思います。ただ少なくとも、市民の皆さんの代表である議員の皆さまが了承されたことです。南芦屋浜地区には大きな建物というご意見が出され、あの倍の建物が計画されていましたが、県と協議し、あの高さに落ち着きました。まちづくりなどの将来ビジョンはしっかりと持っています。
11	ごみ焼却場について,西宮市に比べたら芦屋市は人口が少ないので,西宮市の分も受け入れるとなれば,大きな焼却場に建替えとなるのか。清掃車もスピードを出しすぎていて危ないと思う。 他市のごみまで燃やしていたら環境も悪くなるので,できればやめてほしい。	ごみ処理の広域化は国や県を挙げて進めていますので、今回のご意見も含めて、実現の可能性 を検討する段階から始めます。
12	朝鮮人学校に通っている方に補助金を出していることについて,再度検討してほしい。	様々な検討の結果,今回は外国人を対象としました。
13	芦屋霊園について,手すりなどはずいぶん改善されてきたが,土道が歩きにくい。階段もでこぼこをなくしてほしい。	年次的に改修計画を立ててやっています。霊園は順次されいになると思います。 →現在、霊園整備については側溝や舗装の改修、また安全対策として手摺や転落防止柵の設置等を中心に実施しています。その後、歩きづらい階段や園路などの改善を行います。

◆浜風集会所【平成29年4月20日(木) 参加者数18人】

- ★調査結果等補足説明については、当日発言内容と区別するため【→朱字】で表示しています。★完了事項については、【→青字】で表示しています。★いただいたご意見等はそのまま記載していますので、実際の状況等と異なるものもあります。

No.	質 問 ・ 意 見 等	回 答 等
14	浜風町の多目的トイレが,昔のヨーロッバ的な洋式トイレで使いにくいし,和式トイレは要らないのではないか。	年次的に改修計画を立ててやっています。トイレも毎年1~2か所きれいにしています。
15	昨年の集会所トークで,ある方が市役所の対応がよくないと発言されていた。この1年かけて見せてもらったが,かゆいところに手が届くように,とても優しい市役所になっている。	ありがとうございます。